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市長　ありがとうございます。
青山　また、前葉市長が就任さ
　れた当初に、大阪本社へ直接
　お越しいただき、熱心なセー
　ルスをされた行動力も大きな
　一つの要因だったと感じてい
　ます。

市長　新しい三重工場ではどう
　いった事業をされるのですか。
青山　化成品事業としてプラス
　チックフィルムを生産します。
市長　繊維の技術を使って、今
　度はフィルムを作るんですね。
青山　はい。敷地内にある３つ
　の工場でそれぞれ異なる種類
　のフィルムを生産することに
　より、独自の製造技術を有し
　幅広い機能を持ったフィルム
　の生産が可能になります。
市長　この工場で作られたフィ
　ルムが、我々にとても身近な
　携帯電話やいろいろな製品の

　中のデリケートな一部分とし
　て使われるわけですね。　
青山　はい。
市長　こういう最先端の技術や
　独自の工夫などのお話を伺っ
　て、市民の皆さんに関心を持
　ってもらえるといいですね。
青山　そうですね。特に若い人
　がこういった分野に興味を持
　ってもらえれば、うれしいで
　すね。

青山　新工場が稼働した当初は、
　他の工場からの転勤者や、市
　内で新たに採用した人がいる
　など、従業員同士のコミュニ
　ケーションが少し心配でした。
　その心配を解消できたきっか
　けが、ソフトボール大会なん
　です。
市長　津商工会議所主催の大会
　ですね。
青山　はい。福利厚生の一環と
　して野球部を立ち上げ、今年
　６月にソフトボール大会があ
　るのを知って出場したんです。
市長　確かその大会で優勝され
　ましたね。実は私も応援に行
　かせていただきました。
青山　ありがとうございます。
　優勝したこともうれしかった
　んですが、
　それよりも
　チームが一
　丸となって
　プレーし応

　援することで、一つになれた
　ことが、非常に大きかったで
　すし、本当にありがたい大会
　だったなあと思っています。
市長　私としても、地域の催し
　に参加をしていただいたとい
　うことで、とてもありがたく
　思います。
青山　これからも地域とのつな
　がりを大事にしていきたいと
　思っています。三重工場とし
　てもこれからが本番ですので、
　津市の皆さんのご期待に添え
　るようにがんばっていきたい
　と思っています。

市長　私もクラボウに続く力強
　い企業の誘致に、一生懸命が
　んばっていきたいと思います。
　青山さん、今日はありがとう
　ございました。
青山　ありがとうございました。

新しい分野への挑戦

従業員のつながり
地域とのつながり

第１工場内で生産される実際のフィルムを
見せる青山工場長

社員食堂にはソフトボール大会の優勝旗と
ともに、当日の写真も飾られる。中には、
応援中の前葉市長が写る写真も。
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